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No.2919 第１２回例会   令和 5 年 10月 3日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

★例会後、クラブ協議会

  匝瑳市地域おこし協力隊 

北條 将徳様 

第８グループガバナー補佐 網中吉郎様 

〃     補佐幹事 藤﨑一成様 

◇地域おこし協力隊について、匝瑳市役所 企画

課仲田様より紹介がありました。

匝瑳市で導入されております、地域おこし協力隊

制度についてご紹介させていただきます。地域お

こし協力隊とは、地方自治体が都市住民を受け入

れ、一定期間以上、各種の地域協力活動に従事し

てもらいながら地域への定住や定着を図る事業と
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なっております。この取り組みを地方自治体が意

欲的、積極的に取り組むことができるように総務

省が支援をしています。全国では令和４年度末で

1,118 自治体が受け入れを行っており、隊員数は

6,813 人に上っております。隊員の約 7割が 20

代～30代の若年層であり、約 4 割が女性です。

任期終了後にはおよそ 6割から 7割が同じ地域に

定住しているというのがこの制度の特徴です。本

市においては令和 4年度からこの制度を導入して

おり、現在は 2名が 3 年間の任期で活動を行って

いただいております。 

 

本市では第 1 号となりました北條さんにつきまし

ては、令和 4 年 11 月から活動をしていただいて

おります。主に市の魅力発信、シティ・プロモー

ションに協力をしていただき、各地域での体験を

通じた観光地や特産品の地域資源、移住定住の

PR等を行っていただいております。活動の一部

につきましてはご本人の SNSでの発信の他、市が

発行しております広報そうさでもコーナーを設け

て広く市民の皆さんにご紹介をさせていただいて

おります。 

 

2 人目の隊員につきましては、令和 5 年 7月から

活動をしていただいております鈴木優介さんがい

らっしゃいます。鈴木さんにつきましては主に市

の観光事業の推進活動に従事していただいており

ます。観光協会の事務局に所属もしていただいて

おります。SNS を活用しながら観光情報の収集及

び発信等を行っていただいております。こちらの

地域おこし協力隊を導入することで、地域では俗

に言う「よそ者」や「若者」になりますが、その

隊員の斬新な視点を課題解決や活性化に活かすこ

とができると考えています。隊員の熱意や行動力

が地域に新しい刺激を与えて新陳代謝が生まれる

と言われております。地域おこし協力隊自身も自

分の持っている才能や能力を活かすことができる

という事で都市部とは違った理想とする暮らしや

生きがいを発見する機会となっています。行政と

しましてもこれまで難しかった地域課題の解決や

地域活性化に向けた活動等につきまして隊員が柔

軟に対応してくれているところもございますの

で、地域おこし策の幅が広がったと考えておりま

す。隊員の導入につきましては、地域や隊員自身

また行政につきましても「三方良し」として実施

しておりますので今後とも宜しくお願い致しま

す。人口減少の対策や活性化等、地方創生に向け

て取り組んで参りますので、より一層のご指導、

ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席お疲れ様です。朝晩は秋

を感じるようになってきました。突然ですが、10

月 12 日は何の日かお判りでしょうか？大塚パス

ト会長から八日市場ロータリークラブにとって大

事な日と教えていただきました。10 月 12日はク

ラブ創立チャーターナイトで、昭和 37年 10 月

12日、認証伝達式が挙行されております。機会

がありましたら後日どなたかにお話いただけたら

と考えております。 

 

前回の移動例会は、匝瑳市商工会館大会議室を例

会場にして、千葉マリンローターアクトクラブか

ら、地区ローターアクト代表 稲垣来夢様、地区

ローターアクト代表エレクト 内藤万琴様、鴨川

ローターアクトクラブから地区会計 川名清登

様、地区からＲＡＣ拡大委員会委員 君津ＲＣ所

属 黒岩靖之様、千葉コネクトＲＳＣ 秋谷陽一郎

様にお越しいただき「避難所運営ゲーム」を体験

いたしました。ゲストとして第 8グループガバナ

ー補佐 網中吉郎様、同補佐幹事 藤﨑一成様にも

ご参加いただき、皆さん熱心に取り組まれており

ました。お疲れさまでした。また、会場の準備等

大変ご苦労様でした。御礼申し上げます。 

 

本日は一ヶ月ぶりに例会場に戻っての例会です。

卓話者は匝瑳市地域おこし協力隊員の北條将徳様

です。広報そうさ、ＳＮＳで匝瑳市体験を発信さ

れております。後ほど卓話を宜しくお願い致しま

す。例会終了後にガバナー補佐第 2 回クラブ訪問

がございます。内容はまず、活動計画に関して前

回からの経過報告で、進捗状況や今後の予定で

す。次に 1回目に発表した事項の経過報告です。

①クラブ戦略計画②クラブ会員への研修計画③Ｄ

ＥＩについての取り組み④エンゲージメントを育

む活動・取り組み④My Rotaryへの登録で同じく

進捗状況や今後の予定です。前回発表から 1 ヶ月

の経過ですが、各委員長さんにはご協力をお願い

致します。 

 

会長挨拶  ・・・菱木 智仁会長 
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最後になりますが、斎田忠支店長が人事異動によ

り転勤し、退会されます。斎田支店長は令和 3 年

4 月 1 日に入会され、会計・出席委員等 2年 6 ヶ

月に渡り活動されました。ありがとうございまし

た。次回例会に新任支店長様と一緒にご挨拶の予

定です。今後もお体を大切にされ、益々のご活躍

をお祈りいたします。以上、会長挨拶といたしま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊佐原香取ロータリークラブ 

10月 9日（月）と 23 日（月）は休会となりま

す。 

 

＊多古ロータリークラブ 

10月 10日（火）、31 日（火）は定款により休

会となります。 

10月 24日（火）は地区大会の振替のため休会

となります。 

  

＊成田空港南ロータリークラブ 

10月 12日（木）は休会となります。 

10月 26日（木）は夜間例会となります。 

 

＊旭ロータリークラブ 

  10月 13日（金）は定款により休会、20日（金）

は地区大会の振替のため休会となります。 

10 月 27 日（金）は夜間例会のため点鐘 18：

30、場所はなみ川となります。 

 

2.会報受領クラブ名  

 ＊旭ロータリークラブ 

   6月～8 月分 9通が届いております。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

 

 

 

4.委嘱状交付 

 

【2024―25 年度 

第８グループガバナー補佐仮委嘱状】 

 伊藤 達裕様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2023－24 年度第 2790地区 RYLA 委員会委員】 

 川口 京子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.表彰 

【米山功労者】 

 第 3回米山功労者 江波戸正雄様 

 第 2回米山功労者 川口 京子様 

 第 1回米山功労者 梅原 佐一様 

   〃      熱田 寛明様 

   〃      伊藤 眞帆様 

 

6.記念日表彰 

【入会記念】 

 江波戸正雄様  H15年 10月 28 日 

 林  咲江様  H21 年 10月 6日 

 鈴木 英人様  H21 年 10月 6日 

 川口 京子様  H21 年 10月 6日 

 小川 英毅様  R1 年 10 月 2 日 

 

【誕生祝】 

 鈴木 勝彦様  S22 年 10月 18日 

 大塚 榮一様  S22 年 10月 22日 

 閔  鉉基様  S38 年 10月 22日 

 菱木 智仁様  S31 年 10月 19日 

 大久保要治様  S26 年 10月 20日 

 

 

【御主人様誕生祝】 

 川口 幸一様（川口 京子様） 10月 30 日 

幹事報告  ・・・大久保要治幹事 
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【結婚祝】 

 大塚 榮一様・和枝様  10 月 9 日 

 小川 英毅様・有希子様 10 月 10 日 

 

7.その他 

◇配布物・・・ ガバナー月信 10月号 

 （ロータリーの友は次週配布いたします） 

     2022－23年度ガバナー月信合本 

     米山豆辞典    

献血ポスター 

 

◇回覧・・・財団室ニュース 10 月号 

    風の便り通刊 107 号 

 

◇今月のロータリーレートは 149円です。 

 

◇銚子ロータリークラブ、銚子東ロータリーク

ラブ、旭ロータリークラブより活動計画書が

届いております。 

 

◇11 月 5 日（日）の移動例会の出欠がまだの方

は至急宜しくお願い致します。 

 

◇本日例会終了後、クラブ協議会、終了後理事

会がございます。各委員長、役員・理事の方

は宜しくお願い致します。 

 

 

 

 ＊本日はございません。 

 

 

 

 

 匝瑳市地域おこし協力隊 

         北条 将徳様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。改めまして匝瑳市地域おこし

協力隊の北條将徳と申します。本日はお時間いた

だきましてありがとうございます。 

ロータリークラブは初めて聞く団体だなと思って

いたのですが、食事をしながら思い出したことが

ありまして、中学か高校の時に 1度留学支援で申

し込みをした先がロータリークラブさんだったと

いう事を思い出しました。その時は選考に落ちて

しまいました。人生 2 度目のロータリークラブに

ふれる機会となります。今日は宜しくお願い致し

ます。先ほど企画課の仲田さんからも紹介があり

ましたが、昨年の 10月末にこちらに引っ越して

参りましてようやく 1 年が経ちます。皆様のおか

げで少しずつ匝瑳市に慣れてきています。最近結

婚をしまして、元は長尾将徳として委嘱を受け、

今は北條に変わっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1993 年平成 5 年生まれで 29 歳で、来月 30歳に

なります。東京の新宿区で生まれ、名古屋や海外

にいたこともありますがほとんど都内で活動して

いて、はじめて地域に引っ越してきました。都内

の高校、大学をでて、一般企業に入りました。2

年弱位でやめてしまいました。心身をすり減らし

て働かれている方が多く、そういった方を助けた

いという思いからフィットネス事業を行っている

会社に就職し、現場でも働いていました。そして

後ほどお話しますが、ひょんな出会いからこちら

に移住してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告  

卓  話 
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私は父が岐阜、母が長野といった中部の血を継い

でまいりました。3 歳になり、モンテッソーリ教

育を受け、公立小学校に入り新宿御苑前で暮らし

ていました。いわゆる都会というところで、新宿

御苑があるので一応緑はありましたが、匝瑳市の

ように海や山があり夕焼けが沈む景色を見るだけ

で凄い良いなと思うような環境で育ちました。そ

のような環境で育ったので、親も自然に触れさせ

た方がいいなという事で長野などにキャンプに行

きました。自然っていいなと思ったのが、匝瑳に

来るきっかけになったのではと思います。中学校

時代は結構勉強をしていて、都内の開成高校に行

きたいと思っていましたが、落ちてしまいまし

た。その時に勉強していて、この先同じように勉

強しても同じような人生が待っているのかなとい

うところで、政治か農家か出家をしたいなと思っ

ていて今は農家に近づいてきたのかなと思ってい

ます。大学も浪人をして入り、大学在学中に 1 年

間オランダへ行き勉強しました。卒業後に企業戦

士をして、新規事業をして匝瑳に来ました。昨

年、大寺にある NPOそうさプロジェクトというと

ころで、都会から田んぼに月 1、2回ほど来て自

分の区画に稲を完全手作業で無農薬で育てるとい

う事をしていまして、たまたま私がやっていたコ

ワーキングスペースで NPO を代表している方の本

があり、「そんなおもしろい所があるんだ」と申

し込みをして、昨年から月 1～2 回くらい通って

いました。地域おこし協力隊の募集が昨年の 8 月

くらいにあり、皆さんと良いことができればと思

い応募して、晴れて 11 月から活動をしていま

す。 

 

私が匝瑳でやろうとしていることの前段で思いを

知っていただきたいと思います。企業に就職して

1 年ほど名古屋の方にいました。会社員になると

自分事で語りづらいというところがあり、もう少

し自分の話ができる人が欲しいなとモヤモヤして

いました。翌年本社へ移動となり、心身を崩して

いく方を見てトラブルを抱えている人の補助がで

きればと考え、新規事業へ転職しました。1 対 1

でトレーニングをして皆さん良くなっていくんで

すが、生活そのものが変わらないとなかなか心身

を対症療法でケアしても根本は変わらないなとい

う思いで先ほどの出会いもあり、緑が大事、地域

でつながりをつくりお金も回し、幸福度を上げる

社会をつくりたいという思いと地方の人口減少の

現状をみてそれを解決するために飛び込んでみよ

うと思いました。 

 

私のミッションはシティ・プロモーションで市の

魅力を発信し、発掘し、より良いものを発信して

いくという仕組み作りも大きなミッションとなっ

ています。地域でご高齢の方とかスマホを使い慣

れていない方も多いという事に気付き、新聞など

割とローカルなものも作らないといけないなと思

い今月位から作ろうと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地元の方を巻き込んだ活動もしていまして、フー

ドパントリーという活動もしています。お歳暮や

お米、余ってしまっている食品を集め困っている

方を中心にお配りするという活動をしています。

市民協働という仕組みを使ってボランティア活動

もしていこうと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住んで良いねと思うところともう少しと思うとこ

ろを少し紹介します。良いねと思うところは、私

は新宿育ちですので、ここはオールインワンの自

然資源だと思います。海もあり、真ん中には国道

が通っていてコンパクトにまとまっていて、暮ら

しやすい所だと思います。農産物もおいしくて安

くて魅力的だと思います。次に良いねと思う事は

祭りです。あんりゃあどしたとまだ言い慣れてい

ないんですが、非常にパワーがあります。課題と

して思う事は皆さん電車通学、親が迎えに来ると

いうところで都会みたいに 180 円だせば渋谷に行

けるというところではないので、出会える情報や

出会える大人、出会える本という格差があるとい

うことで子供の格差があるのかなと思います。あ

とは商店街のシャッター化です。あとはモビリテ

ィで交通手段です。市の統計を見ると大人でも免

許の保有率は 7割くらいで自転車やバスで何とか

移動しているということで苦労している方もいま

す。もったいないと思う事は自然資源です。サー

フィンで町おこしやホタルツアーなどをしてもい
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いかなと思います。あとは女性です。匝瑳に来て

思ったことは女性にパワーがあるという事です。

次はフードパントリーにも通じるところもあると

思うんですが、ごみが多いかなというところで

す。余っている所にはある、困っている所にはな

いということです。強み、資源、課題を一緒にし

て魅力を作っていけばよいかなと思い、最近ブッ

クカフェとリユースの事業を使用と考えていま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町通り商店街のならさぶさんの跡地でブックカ

フェとリユースのお店を始めようと思っていま

す。とてもショックだったのは多田屋さんの閉店

です。文化拠点が無くなってしまうという事はと

てもショックでした。皆さんのアイコンとして機

能しており、ここを復活させたいなと思いまし

た。シャッター街化されているところで地元経済

を復活させることが重要だと思います。なぜブッ

クカフェとリユースかというと、皆さんにも大事

な本があると思います。でも自分の旬は過ぎてし

まっているという時にここに置いてもらえば多く

の方の手に取ってもらえます。次につながりで

す。新しい人に出会う機会がなかなかないのでは

ないでしょうか。飲食だと会えない人に会えた

り、色々なものを置いてつながりをつくろうと思

っています。地域ではハンドメイドやイラストな

ど女性を中心に何かやってみたいがお金がない、

場所がないという方が多くいます。そういった方

に本棚の区画を月額 1000円でお貸しし、そこで

ローリスクで開業するということを促進したいと

思っています。あとは地産地消で、規格外の野菜

や余りものも含めて販売をしていったり、お土産

を紹介したりします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次にごみ削減、中古品販売です。古いタンスや桶

など都会の人が見たら良いインテリアになるもの

とか、農機具など皆さんお持ちだと思います。で

も使わない、捨てるのも手間というものをお出し

いただき販売をします。その売り上げの一部を寄

付して循環するようにしたいです。 

年内に何とかオープンできたらと思っていますの

でお楽しみにしていてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後になりますがクラウドファンディングをしま

す。少額で融資をいただき返礼品もお渡ししたり

して、ブックカフェやリユース、子ども食堂キッ

チンカーなどに役立てたいと思います。こんな人

がいるよという紹介だけでも良いので皆さんのお

力をお貸しください。今日は本当にありがとうご

ざいました。これから宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北條様ありがとうございました。仕組み作りから

始まるということで気持ち的には前向きに早いテ

ンポでやりたいことだと思いますが、新規である

となかなか難しいところですが焦らずやっていた

だきたいと思います。子ども食堂で言えば匝瑳市

の佐久間さんが千葉でされておりますので参考に

していただきたいと思います。本日はありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

謝 辞 ・・・菱木 智仁会長 
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◇鈴木 勝彦君 誕生祝をいただいて 

◇井上 峰夫君 網中 G補佐連続ありがとうござ

います 

◇片岡 正勝君 お世話になります 

◇大塚 榮一君 善き思い出ができました 

        誕生祝をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇伊藤 達裕君 網中 G補佐お疲れ様です 

◇小川不二夫君 菱木年度ゴルフコンペ準優勝し

ました 

◇鈴木 英人君 入会記念をいただいて 

◇川口 京子君 主人の誕生祝をいただいて 

◇閔  鉉基君 ゴルフコンペ優勝しました 

        誕生祝をいただいて 

◇菱木 智仁君 出席ご苦労様です 

        誕生祝をいただいて 

        北條様卓話ありがとうございま        

        す 

◇鵜澤 宜広君 奥様誕生祝をいただいて 

◇萩原 幸雄君 奥様誕生祝をいただいて 

◇大久保要治君 誕生祝をいただいて 

◇斎田  忠君 本部に移動になりました 

        2 年 6 か月ありがとうございま

した 

        来週のロータリーで新支店長に

引き継ぎます 

 

２４，０００円 

        累計 １７８，４０１円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  菱木 智仁会長 

 

     お弁当     柿岡屋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 開会挨拶    大久保要治幹事（進行） 

 

2. 会長挨拶    菱木 智仁会長 

 

3. ガバナー補佐挨拶 

ガバナー補佐 網中 吉郎様 

 

（議事進行：菱木智仁会長） 

① クラブの活動方針発表                  

 ・会長計画発表      菱木 智仁会長 

 ・管理運営委員会計画発表 鵜澤 宜広副会長 

 ・社会奉仕委員会計画発表 鈴木 淳一委員長 

 ・職業奉仕委員会計画発表 小川 英毅委員長 

 ・国際奉仕委員会計画発表 閔  鉉基委員長 

 ・青少年奉仕委員会計画発表 鈴木英人委員長 

                

②戦略計画について  大久保要治幹事 

 

 

項 目 会員総数 出席者数 出席率％ 

本日 

10/3 

 

36名 

 

21名 

 

63.6％ 

前回 

9/26 

 

36名 

 

16名 

 

50.0％ 

ニコニコボックス報告  ・・・川口京子 

親睦委員長 

出席状況報告 ・・・斎田 忠出席委員 

クラブ協議会 
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③クラブ会員の研修計画について             

栗田 壯一クラブ研修委員長 

 

 

④DEI についての取り組みについて            

川口 京子フェローシップ親睦委員長 

 

 

⑤エンゲージメントを育む活動・取り組みについ

ての状況  菱木 智仁会長 

 

4. 質疑応答 

 

5. 総評     ガバナー補佐 網中 吉郎様 

 

6. 謝辞     菱木 智仁会長 

 

7. 閉会挨拶    大久保要治幹事 

 

◇会長挨拶◇ 

長時間になり申し訳ありません。前回から間１か

月ということでもう少し間が空いた方がより良い

発表ができたのかなと反省をしております。 

ガバナー補佐におかれましてもご容赦いただきた

いと思います。宜しくお願い致します。 

 

◇ガバナー補佐挨拶◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんお時間いただきありがとうございま

す。２回目という事ですが、前回から１か月

ほどですがあれからどういう方向になりつつ

あるかという事で結構ですので、この目的は

公式訪問されるときのデータですので、公式

訪問は来年の 3 月ですのでまた年末なり年始 

 

にお邪魔して進捗状況をお聞かせください。

本日はリラックスしてご参加ください。 

 

◇会長計画進捗状況 

７月～９までの 3 ヶ月間（11回）の例会は

夜間移動例会を含め計画書の通り開催できま

した。千葉親子三代夏祭りへの参加、ロータ

ーアクトによる「避難所運営ゲーム」等新規

の活動も実施できました。各委員会の状況は

後程各委員長さんから報告をお願い致しま

す。今後も色とりどりの例会プログラムを計

画いたしますのでご参加ご協力をお願い致し

ます。 

 

◇社会奉仕委員会進捗状況 

委員長は欠席ですが、今月 18日に献血、31

日に飯高壇林の清掃活動を行います。 

 

◇国際奉仕委員会進捗状況 

友好クラブとして調印をしてから 40 周年に

なります。節目になる年ですが、コロナの関

係で交流が止まっている状況です。ですが、

このままですと交流が止まってしまいますの

で今年どこかで一度お会いしましょうと韓国

側と話をしております。現在調整をしており

ますが今回は大勢で行くのではなく数名で行

ってきたいと思います。 

 

◇青少年奉仕委員会進捗状況 

先日発表させていただいた音楽フェスが 11

月 5 日に開催されます。 

 

◇職業奉仕委員会進捗状況 

来年 3月に職場訪問として和郷園へ行き経営

セミナーを受ける予定です。 

 

◇クラブ戦略計画について 

中・長期計画委員会で計画を立案、進めてま

いります。現在は開催しておりません。アン

ケートの結果を踏まえ 12月に開催したいと

考えています。次年度以降の計画につきまし

ては菱木会長と鵜澤会長エレクトで意見交換

をしております。会員の皆様と情報を共有

し、委員会各位と長期のビジョンの作成を目

指しております。 
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クラブ協議会風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇クラブ会員への研修計画 

先般、計画発表した後、当クラブの研修委員会で

は、これまでどのように事業活動をしてきたの

か、過去の活動報告を調べてみました。クラブ内

では当クラブの古きを知る先輩方に卓話をお願い

してかつての例会時の状況や過去の事業展開など

の話をしていただいたとの事でした。クラブ内の

研修は本年もこのような形で進めて行こうと考え

ています。 

 

◇エンゲージメントを育む活動 

例会時の「ロータリーの友」解説は会員の個性が

発揮されてその人をさらに理解することに役立ち

ます。抽選による席の指定も親睦を深めるために

大変役立っております。年 4回のクラブ内ゴルフ

コンペにより「仲間意識」が一段と深まります。

今後の献血活動・飯高寺清掃活動を通して貢献意

識もさらに向上すると考えます。 

 

◇My Rotary への登録人数 

前回より 1名増えております。 

 

◇ガバナー補佐総評 

貴重なご意見ありがとうございました。間があま

りなく動きがあまりないというのはごもっともだ

と思いますが、先ほどの My Rotary への登録が 1

名増えたですとか、そういうことの積み重ねだと

思います。My Rotaryへの登録は地区大会の時に

配布される冊子にパンフレットを入れるという事

ですので地区大会が終わった後が楽しみかなと思

います。それから短期間であると言いながら具体

的な方向に動いていると感じられますので、これ

を機会にさらに進めていただければと思います。

特に戦略計画が 12 月には開催されるということ

で安心して動いているものだと思います。研修計

画についてもクラブ内で今までどうやってきた

か、クラブの歴史なども研修の一つだと思いま

す。DEIについては言葉というのはなかったけれ

ども差別なく和気あいあいとやっているよという

ご意見があったと思います。一番遅かったのが旭

クラブさんですが、まさに旭さんも言葉そのもの

は知らなかったけれどそう言ったものはやってき

ているというのがご意見としてありました。DEI

という言葉を知るという意味では勉強になると思

います。エンゲージメントを育む活動について

は、私も何度か八日市場さんに出席させていただ

いて非常にエンゲージメントを育まれているクラ

ブだと思います。居心地の良いクラブでまたお邪

魔させていただきたいと思っています。このよう

な感じで進めていただければと思います。 

◇補佐幹事挨拶 

先日は避難所運営ゲームに参加させていただ

きました。お誘いいただいた川口さんありが

とうございました。八日市場ロータリークラ

ブさんにたくさん来させていただき、歓迎し

ていただきありがとうございます。今後とも

宜しくお願い致します。 

 

◇会長挨拶 

3 回目につきましては会長、幹事でお話をさ

せていただく感じでよろしいでしょうか。例

会に引き続き貴重なお時間ありがとうござい

ました。 
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本日の例会風景 
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第 7 回理事会次第 

 

日 時 2023 年 10 月 3 日（火）午後 1：30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会場 

進 行 幹事 大久保要治 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出     定足数の確認     8 ／11 

4. 報告事項 ※ある場合 

5. 議 題 

 

  1 号議案  観月会決算報告   承認 

 

 2 号議案  11 月例会予定    承認 

 

 

  第 17 回 11 月 5 日（日） 移動例会（R 情報研修会・横芝光フェス） 

                 

       11 月 7 日（火）  5 日（日）の移動例会の振替のため休会 

 

  第 18 回 11 月 14 日（火）  通常例会  卓話者 依知川雅一様 

                ※例会終了後、理事会 

 

  第 19 回 11 月 21 日（火） 通常例会  卓話者  

   

   第 20 回 11 月 28 日（火） 通常例会  卓話者 漆原摂子パストガバナー（勝浦） 

 

   

 

 3 号議案  地区委員の選出について 

 

 4 号議案  地区大会記念ゴルフ大会の登録料補助について →会より 5000 円補助 

 

6.その他 

 ・飯高寺清掃の集合時間について →従来通り 9：30 集合 

 ・財団のポイント制活用について→ポイントが多い人から順にもらう 

 

 

 

 

 

理事会報告 
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社会奉仕委員会よりご案内① 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献血にご協力お願い

致します。 
 

令和 5年 10月 18日（水） 

市民ふれあいセンター 

AM10：00～AM11：45 

PM13：00～PM16：00 

皆さんのご協力を宜しくお願い致しま

す。 
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社会奉仕委員会よりご案内② 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

継続事業であります飯高寺清掃を今年度も行います。 

 

日時  令和 5年 10月 31日（火） 

 

集合  AM9：30 下の駐車場集合 

 

※雨天中止（例会場での例会もございません） 
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